

La Violencia Adolescente en Clave Relacional

Raúl Gutiérrez, Ricardo Fandiño,
Vanessa Rodríguez y Ángel Estalayo



Vea en la ficha DILVE y más datos sobre el libro

Sobre el Libro:

La intervención con jóvenes que ejercen violencia requiere un abordaje especializado que atienda la complejidad de las situaciones que rodean la violencia, tanto personales como familiares y sociales. Así mismo precisa de una intervención integral y focalizada que aborde las motivaciones subyacentes que impulsan este comportamiento disfuncional. En la opinión del equipo de profesionales que desarrollan esta obra, el abordaje parte del vínculo que se establece con cada joven, generando un espacio de relación desde el que pensar la experiencia, compartir la angustia y explorar alternativas de gestión de su propio sufrimiento y construcción del Self. En el presente trabajo, el equipo autor desarrolla una aproximación a la comprensión de la violencia en clave relacional, así como una propuesta de tratamiento y de abordaje de la violencia desde una mirada intersubjetiva y relacional.



LA VIOLENCIA ADOLESCENTE EN CLAVE RELACIONAL

Raúl Gutiérrez Sebastián
Ricardo Fandiño Pascual
Vanessa Rodríguez Pousada
Ángel Estalayo Hernández
(Compiladores)

Madrid: Ágora Relacional, 2024
Colección Pensamiento Relacional
Serie Ensayos y Experiencias nº 11

ISBN: 978-84-125655-9-1
D.L. M-25544-2024 (U.E.)
286 pp. 21,5 x 15 cm. Rústica
CDU 159.9 616.8

THEMA: MKMT, MBPK, JMAF, JMS, JMT
PVP España 20€ (19,23€ + IVA)

agora@psicoterapiarelacional.es

Distribuye: PREMISA

Att. Pablo Atanasoff

Tel. 696 798 462- 910 103 502

info@distribuidorapremisa.es

Sobre los compiladores:



El equipo que conforma la autoría de este libro está integrado por profesionales del ámbito clínico y social, provenientes de carreras como psicología y psicopedagogía, con vocación académica e investigadora. Cuentan con al menos 20 años de experiencia en el acompañamiento de adolescentes y jóvenes que enfrentan diversas dificultades, y aportando miradas diversas y complementarias desde corrientes sistémicas, psicoanalíticas y humanistas, comparten una profunda inquietud por el conocimiento y el aprendizaje a través de la experiencia. En estas páginas, plasman algunos de los frutos de sus reflexiones compartidas en torno a la experiencia, el estudio y la investigación sobre la violencia adolescente.